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Version "Facile à Lire et à Comprendre"

A l'EHPAD, est-ce qu'un résident a le droit de
ne pas se laver même si ça m'embête ?

Je ne peux pas forcer quelqu'un à se laver

d'abîmer ma peau et de tomber malade

que les autres résidents me laissent à l'écart.

Pour vivre ensemble, 

il faut être propre.

Mais personne n'a le droit 

de me forcer à me laver. 

Je n'ai pas le droit non plus 

de forcer un autre résident à se laver. 

Les soignants doivent m'expliquer 

ce que je risque quand je refuse de me laver :

On doit essayer de comprendre pourquoi
un résident ne veut pas se laver

Le résident croit qu'il est propre

Le résident ne se sent pas bien

Le résident a besoin d'être rassuré

Le résident ne se sent pas écouté

Le résident n'a pas envie d'être ici

Un résident peut refuser de se laver parce que :

Je peux discuter avec lui pour le comprendre et

l'aider.
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3 Je peux me confier

4

Quand je déprime 

je peux être trop triste pour me laver.

Si j'ai envie, 

je peux me confier à la psychologue.

Mais personne n'a le droit 

de me forcer à voir la psychologue. 

La psychologue n'a pas le droit 

de me pousser à me laver.

Je n'ai pas le droit de forcer 

un résident à voir la psychologue. 

Je choisis comment je me lave

ma culture

ma religion

ma pudeur

mes habitudes

mes peurs

mes handicaps

Mes valeurs, c'est :

Tout le monde doit respecter mes valeurs, 

même quand je me lave.

Je peux expliquer mes valeurs 

aux autres résidents et aux soignants 

pour les aider à me comprendre.

Je dois respecter les valeurs des autres résidents.
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